

Une centaine de vaches périssent dans un incendie à Baie-des-Sables

 ici.radio-canada.ca/nouvelle/1105014/incendie-ferme-laitiere-baie-des-sables-vaches

Radio-Canada



Nous utilisons les témoins de navigation (cookies) afin d'opérer et d'améliorer nos services ainsi qu'à des fins publicitaires. Le respect de votre vie privée est important pour nous. Si vous n'êtes pas à l'aise avec l'utilisation de ces informations, veuillez revoir vos paramètres avant de poursuivre votre visite. [Gérer vos témoins de navigation](#) [En savoir plus](#)

Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)

Début du contenu principal



Un incendie s'est déclaré dans une ferme laitière de Baie-des-Sables.

Photo : Radio-Canada / Catherine Poisson

Radio-Canada

Publié le 4 juin 2018 à 18 h 01 HAE

Prenez note que cet article publié en 2018 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Une ferme laitière de Baie-des-Sables a été la proie des flammes en début d'après-midi lundi, sur le 4^e Rang Est. Une centaine de vaches ont péri, mais personne n'a été blessé et aucune résidence n'a été touchée, selon la Sûreté du Québec (SQ).

Seules quelques vaches ont pu être sauvées. Le feu s'est rapidement propagé à l'intérieur du bâtiment, et le vent a compliqué le travail des pompiers.

Le brasier est maîtrisé, mais les pompiers prévoient rester sur place jusqu'en soirée.

Selon la SQ, rien ne laisse croire à un incendie d'origine criminelle pour le moment. Il est encore trop tôt pour connaître la cause de cet incendie.

Vous souhaitez signaler une erreur? [Écrivez-nous \(Nouvelle fenêtre\)](#).

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin? [Écrivez-nous en toute confidentialité \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste? [Consultez nos normes et pratiques journalistiques \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Publicité

Publicité

Publicité